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Résumé

'effort économique des travailleurs migrants en France a clairement contribué & soutenir I'effort
national dans les années vingt, le systéme national d'immigration en France a lancé le mouvement

de la jeunesse algérienne d travers le ‘Star North African’ et le Parti populaire.

La fin de la fédération francaise du Front de libération nationale, qui a eu un grand réle dans
la confrontation avec le colonialisme frangais, s'est accentuée d'une part en ouvrant un second front et en
encadrant les immigrés, notamment parmi eux, dans le systéme national, et d'autre part, en confrontant

les mouvements algériens qui les remettent. S'il a réussi & vaincre le plus grand mouvement politique.

L'Union générale des travailleurs algériens a également pu imposer son existence en tant
qu'organisation syndicale nationale représentée uniquement par les travailleurs algériens dans le pays

et & I'étranger jusqu'a l'indépendance.



Abstract

he economic effort of migrant workers in France has clearly contributed to supporting
the national effort in the 1920’S, the national immigration system in France launched the

Algerian youth movement through the North African Star and the Popular Party. .

The end of the French federation of the National Liberation Front, which had a great role
in the confrontation with French colonialism, was accentuated on the one hand by opening a
second front and by supervising immigrants, especially among them, in the national system, and
on the other hand, by confronting the Algerian movements which put them back. If he succeeded

in defeating the biggest political movement.

The General Union of Algerian Workers was also able to impose its existence as a
national trade union organization represented only by Algerian workers in the country and

abroad until independence.



